

Ante ola de delitos: Seremi de Energía reactiva mesa de robo de cables en la Región

En lo que va del año, se reportan 55 robos, con 26 kilómetros de cables de cobre sustraídos, además de 35 mil clientes que han quedado sin suministro y una serie de otros coletazos que tienen «enfermos» a vecinos, con principal afectación en la comuna de La Higuera.

Los recurrentes cortes en la comuna de La Higuera, no solo afectan al pueblo, además provocan problemas en las plazas de pesaje y de peaje, al pueblo de Punta de Choros, marisquerías, conservación de productos del mar, centros médicos, agua potable.

Un verdadero caos que tiene a los vecinos alegando por una pronta solución. En ese contexto, fue que el seremi de Energía, Eduardo Lara, encabezó una nueva sesión de la mesa de robo de cables, donde participaron al Ministerio Público, la PDI, el Servicio de Impuestos Internos (SII), la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC), personeros municipales de La Higuera y Ovalle, y representantes de la empresa CGE, ante la recurrencia de estos hechos en la Región de Coquimbo y la posibilidad de que sean más frecuentes en septiembre.

Hasta agosto, a nivel regional, la empresa CGE reporta 55 robos, con 26 kilómetros de cable de cobre sustraídos y 35 mil clientes residenciales que han quedado sin suministro. La mayoría de estos ilícitos se han suscitado en la comuna de La Higuera.